

## COMMUNIQUÉ

### SOUFFLAGE DE LA NEIGE SUR LES TERRAINS POUR L'HIVER 2014-2015

**Baie-Comeau, le 13 janvier 2015.** – La Ville de Baie-Comeau souhaite informer la population que la première tournée de soufflage de la neige dans chaque quartier résidentiel est entamée depuis le 5 janvier. Habituellement, cette opération nécessite entre 4 et 6 semaines.

C'est lors du dépôt des Prévisions budgétaires 2015, le 15 décembre dernier, que le conseil municipal a indiqué que le soufflage de la neige sur les terrains allait faire partie des efforts de compression de la Municipalité.

« Pour l'instant, notre situation financière ne nous permet malheureusement pas d'offrir le service de ramassage de la neige aux citoyens. Ainsi, la directive donnée au Service des travaux publics est de faire une première tournée de soufflage de la neige sur les terrains. Par contre, après cette première tournée, le conseil municipal se réserve le droit de réévaluer la situation », a mentionné le maire de Baie-Comeau, monsieur Claude Martel, en précisant que pour certaines artères de la municipalité, telles que les centres-villes ou les boulevards achalandés, le ramassage de la neige demeure essentiel.

Soulignons que, seulement pour les mois de janvier et février 2014, des économies estimées à 375 000 \$ ont été réalisées grâce à cette mesure. Selon le Service des travaux publics, les précipitations de neige se situent approximativement à 190 cm de novembre 2014 à aujourd'hui.

- 30 -

Source : Mathieu Pineault, coordonnateur  
Division des communications et du service à la clientèle  
418 296-8195